
 

 

第６４回 油木高祭  Ｔｈｅ ｓｋｙ ｉｓ ｔｈｅ ｌｉｍｉｔ ～ 可能性は無限大 ～ 
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油木高校への入学者状況（過去５年間） 

入学率：入学者数／８０人定員 地元率：入学者数／町内卒業生数 町外率：町外入学者数／全入学者数

％

高校の英語科教諭（２人）が２中学校へ週５時間ずつ指導に行かれ，神石高原中の英語科教諭が油木高校へ週４時間行かれています。 

産業ビジネス科２年生と油木小学校２年生によるチャレンジ農園でサツマイモの植え付け 

油木高校バレー部員が中学生の試合の審判･補助員として参加。試合終了後は，高校生から練習メニューや審判の仕方を学びました。 

◎ 連携教育実践 Part３ : 部活動連携（郡中学校春季総体で高校生が審判をし，合同練習会も実施）

◎ 連携教育実践 Part２ : 油木高校と保育所・小学校との連携教育

◎ 連携教育実践 Part１ : 教科連携（本年度は英語科を中心とした中高交流授業を実施） 

高校→中学の英語 中学→高校の英語高校→中学の英語

油木保育所の園児が牛舎見学 



◆ 本年度から全学年を対象とした公設学習支援塾「はやぶさ塾」がスタート！ 

◆ ３年連続 マツダスタジアムでナマズ料理（照り焼きどんぶり）を販売し本町をアピール ！ 

 

 

昨年度，受講したほとんどの生徒が「よかった」と評価しており，その理由に「自分の力に合わせて基礎から学べる」等が多かった。 

 

◆ 油木高卒業生の現役大学生などを講師に平和学習の出前授業が開催されました 

◆ ＢＣ(ﾌﾞﾛｰﾄﾞｷｬｽﾃｨﾝｸﾞ)部 ＮＨＫラジオ番組「こいらじ」に出演しました 

◆ 本年度も多くの受講生（44 名）による通信衛星授業（ｻﾃﾗｲﾝ）が開講されました 

全学年とも国語･数学･英語の希望受講制で，土曜日や長期休業中（夏休み等）の午前中を中心に１教科 100 分で２教科実施される。 

６月４日(土)，カープ対ソフトバンク戦

で本町 PR 隊の一員として産業ビジネス

科３年生が今年も参加し，行列のできる盛

況ぶりで見事 300 食を完売しました。 

カープ球団松田オーナーも「これは美味

い！」と絶賛の言葉をいただきました。 

 

6 月 6 日(月)，17 時から NHK ラジオ

番組の生放送で BC 部員（佐々木哲也・安

友聖哉）が出演しました。 

内容は，４日(土)に行われたマツダスタ

ジアムでの『ナマズ照り焼きどんぶり』販

売に現地取材したものをもとに，臨場感あ

る自分たちの言葉でオンエアしました。 

５月 11 日(水)，油木高校生全員で平和学習をしました。講師には，油木高校

の卒業生で高校生平和大使として国連本部を訪問されたこともある長崎大学 4

年生の川崎有希さんと平和活動を共に実践されている 3 名の方々でした。 

 生徒たちに考えさせる場面をたくさん盛り込みながら，核兵器の現状や原子

力との関連を分かりやすく説明されていました。また，自分が平和活動に取り

組むきっかけも話され，生徒にとって，自らの信念で世界を舞台に活躍する大

学生の姿を見て，進路や生き方について視野を広げる機会ともなったようです。 

◆ 祝 中国大会出場（剣道女子個人の部：1 年生 若林優佳さん） 

 剣道部 普通科 1 年の若林優佳さんは，5 月に

行われた第 62 回中国高等学校剣道選手権大会

広島県予選会（個人の部）において優秀な成績(ﾍﾞ

ｽﾄ 32)を納め，広島県代表として６月１８日(土)

岡山県で開催された中国大会へ出場しました。 

 中国大会では，１回戦の相手は島根県横田高校

の選手で，惜しくも２対１で惜敗しました。しか

し，練習の成果を十分に発揮し，健闘しました。 

◆ 本年度も 4 名の生徒が豪州姉妹校へ短期（語学・農業）研修に参加します 

中国大会は迫力と勢いのある試合ばかりでした。

納得のいく結果が出せず，悔しい思いをしました。

次に向けて頑張りたいと思っています。 

＜短期研修へ向けての抱負＞ 

● 松井咲子（産業ビジネス科 ３年）：語学研修と共に豪州の先進的で大規模な農業や農場にもふれてみたいです。 

● 清水結衣（普通科 ２年）：私は英語の情熱は誰よりも強いと思っています。現地で生の英語や異文化にふれながら，体当たりで英

語を勉強したいです。 

● 花屋佳明（普通科 ２年）：できれば姉妹校の学生さんと走り高跳びを一緒に練習したり，競い合ったりして交流を楽しみたいです。 

● 細川真矢（普通科 ２年）：ほぼ常に英語を使うこの短期研修で，英語の聞く力や話す力を磨いて，自分に英語力の自信を少しでも

付けていきたいです。 

旅行業者と引率の先生から，生徒と保護者への事前説明会が行われました。 放課後を利用した事前研修（週１回程度） 


